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 僕は、初めての体育大会で小学校と全く違うなと思いました。中学校と小学校の体育大会の違い

は、クラス対抗戦というところです。頑張ったところは、リレーです。僕は 1 走者でリレーが始まった時に

は、緊張でカチコチになっていたけれど、走るときになると、しっかり集中して走れたので良かったで

す。そして、１走目を 1 位でバトンをつなげられて嬉しかったです。そして、スウェーデンリレーを優勝で

きてすごく嬉しかったです。僕は、この体育大会ですごくカッコイイなと思った人がいました。それは、2

年生の 4 走目の□□□□という人でした。□□□□は、4 走目ですごく差が開いていたけど、１周目

くらいで余裕で全員抜いていてすごいなと思いました。僕も、□□□□みたいになりたいと思いまし

た。僕は、今日、クラスの成長として団結力とかすごく深まっていると思いました。僕の成長としては、仲

間の大切さなどといったことをしっかり学べたと思います。                ２組 □□□□ 

 私は、体育大会で頑張ったと思うことが、たくさんありました。１つは、部活でのマーチングです。吹

奏楽部に入ってから、体育大会への取り組みにとても力を入れてきました。初めてのマーチングで、

不安や緊張がとても大きかったけど、先輩や周りの人に支えてもらい、感謝しています。本番では、練

習よりもいい演技ができて、とても嬉しかったです。練習ではステップをミスしてしまったりしたけど本

番では、ミスせずできて嬉しかったです。2 つ目はリレーです。生徒会リレーでのボールはさみでは、

落とすことが多くて焦りもあったけど、1 位でゴールすることができて良かったです。ペアでのリレー

で、とても達成感がありました。3 つ目は学年種目です。負けてしまったけど、今までで 1 番チームと

して速かったと思います。棒に引っかかってしまっても諦めずに、頑張れたと思います。学年種目が負

けてしまってとても悔しいけど、それを活かして、2 年生でも頑張りたいです。2 組はリレーでの表彰

が多くて嬉しかったです。来年では、この体育大会を活かし、良かったと思える体育大会にしていき

たいです。とても楽しかったです。                              2 組 □□□□ 


